

Este sábado día 9 de febrero, el torneo Interclubs Comarca del Vinalopó se trasladaba a Agost para celebrar su tercera etapa. Un día que amaneció con aire, pero que a partir del medio día empezó a calmar para dejar una tarde ideal para la práctica del ciclismo y la consecución de la prueba.

A las 15:30 se daba la salida neutralizada a los 147 corredores inscritos en el día de hoy hasta la salida de Agost. Una vez lanzada la carrera en dirección a Novelda, como viene siendo habitual se sucedían los ataques por romper el pelotón, pero hoy no iba a ser el día de las fugas y todos los ataques eran neutralizados por el gran paquete.

Después de hacer el primer bucle por el término de Monforte del Cid, regreso a Agost donde llegaría el grupo compacto para empezar la primera dificultad del día, el puerto del Maigmo. La primera parte del puerto se subió con relativa calma, lo que hizo que prácticamente no se descolgara nadie del grupo, pero hacia la mitad de recorrido de la ascensión empezaron los ataques, en primer lugar de Alexis Gandía (Seguros Bilbao) que lo intentó varias veces, y al que se le pegaba Jorge Mirambell (Gsport Valencia Terra y Mar) que estuvo muy activo en toda la ascensión. La aceleración en esta parte final del puerto, hizo que el grupo se redujera considerablemente hasta quedar formado por unas 60 unidades, que se disputarían el primer paso de la montaña, puntuando en primera posición Alexis Gandía (seguros Bilbao) seguido de Francisco Torrella (Gsport Selec) y de Antonio Ramírez (Monforte del Cid).

El pelotón se dirigía así hacia Castalla, intento de fuga de Jorge Mirambell (Gsport Valencia Terra y Mar) neutralizada rápidamente, lo intenta también David Calabuig (Grupesa Chulvi) pero con la misma suerte. Los intentos se sucederían hasta la meta volante donde el grupo llegaba compacto para disputar sus puntos, en el sprint se imponía Pedro Luis Milan (Saxun Mass de Piedra) por delante de Antonio Jesús Soto (Paco López) y de Yerai Ruiz (Seguros Bilbao).

Cambio de sentido para volver de nuevo hacia el Maigmo, esta vez por la carretera de la finca Terol, los primeros kilómetros desde Castalla eran favorables y se rodaba a un ritmo altísimo, por detrás los más justos intentaban no descolgarse del grupo en el que no rodaban ya más de 50 unidades. A la altura de la finca Terol se empinaba la carretera de nuevo y el grupo se estiraba, faltaba poco para llegar al segundo paso puntuable para la montaña situado en el polígono de Tibi. Por allí paso en primer lugar Héctor Pons (Bike Gourmet) seguido de Ángel Jiménez (La Manchuela) y del líder de la general Oscar Bernat (Cult Bikes Specialized).

A partir de aquí se forma una escapada de tres corredores, Ángel Jiménez (La Manchuela) David Calabuig (Grupesa Chulvi) y Héctor Pons (Bike Gourmet) que llegarían a tomar 25 segundos de ventaja, aunque serían neutralizados antes de la segunda meta volante situada antes de empezar el descenso del Maigmo. Por este paso puntuaron Alexis Gandía (seguros Bilbao) seguido de Antonio Sabater (Bicisport Poli-Metal Lube) y de Francisco Torrella (Gsport Selec).

Empezaba el descenso del Maigmo en dirección a Agost, en la bajada Antonio Sabater (Bicisport Poli-Metal Lube) ataca intentando sorprender a sus rivales y se lleva con él a otro de los favoritos a la victoria final Francisco Torrella (Gsport Selec), junto con tres integrantes más Alexis Gandía (seguros Bilbao) Héctor Pons (Bike Gourmet) y Pedro Merino (MMR Bibes) el

líder se tuvo que emplear a fondo para que no fructificara esta peligrosa escapada, y así el grupo de supervivientes volvía a pasar compacto por las calles de Agost, para afrontar el bucle inicial que se repetía en los últimos kilómetros de la prueba.

Diversos ataques entre los favoritos para intentar descolgar a sus rivales y no llegar a meta en grupo, hasta que fructificó una fuga de seis corredores entre los que estaban los más fuertes del Torneo que llegarían a meta para disputarse la victoria con 12 segundos de ventaja.

En el sprint se impuso Alexis Gandía (seguros Bilbao) por delante de Cristian Torres (fund. Alberto Contador Specilized), la tercera plaza fue para José Manuel Díaz (Monforte del Cid. En este sexteto consiguieron meterse Antonio Sabater (Bicisport Poli-Metal Lube) y Francisco Torrella (Gsport Selec) así como el líder de la general Oscar Bernat (Cult Bikes Specialized) que tuvo que emplearse a fondo en esta jornada para no ceder el liderato.

A 12 segundos entraba el grupo encabezado por Oscar Andres (Gsport Selec) y Miquel Alandete (Grupeta de la Ribera).

La próxima semana será jornada de descanso, con lo cual el torneo se reanudará el 23 de febrero en Novelda, con una atractiva etapa con final en el alto del Castillo de la Mola.